



学校だより

令和7年度 第1号
発行日 4月11日
練馬区立大泉第二中学校
校長 遠藤 正樹

新年度を迎えて

校長 遠藤 正樹

今年は気温差の激しい春休みでしたが、4月7日の校庭の桜は新年度を祝うかのように咲き誇っていました。進級した生徒の明るい表情からは、希望や決意が感じられて、今年も大二中の伝統を引き継ぎ発展させてくれるものと確信しました。始業式では、昨年よりも成長した自分が感じられるような努力をしよう。そして今年も様々な場面で活躍し、「輝く姿を見せてほしい。」と話しました。



翌日の入学式では、新入生に、「よく考える人になる」こと。「仲間と共に自ら学ぶ」こと。そして、チャンスはそれを求める人にだけ見えるものなので、様々なことに積極的に取り組んでほしい。という話をしました。新入生も上級生と共に、一人一人が光り輝く、充実した中学校生活を送ってほしいと願っています。

今年度も大泉第二中学校は、生徒一人一人の成長のために尽力します。心配なことや気になることがありましたら、小さなことでも遠慮なく学校にご相談ください。皆様と一緒にになって考え、生徒に寄り添って進んでまいります。

入学式では、三年生の生徒を中心に、代表生徒が参加しました。非常に立派な態度で温かく新入生を迎え入れ、校歌紹介や歓迎の合唱「明日の空へ」、代表生徒の挨拶も立派でした。今回は、新入生の誓いの言葉と、上級生の歓迎の言葉を紹介します。



誓いの言葉 新入生代表（一部抜粋）

私達は今日練馬区立大泉第二中学校の一年生となりました。先生方、先輩方、私達新入生を温かく迎えてください、ありがとうございます。昨年、学校見学会で生徒会のみなさんに学校生活の様子を教えていただきました。広い敷地でのびのびと中学校生活ができることが楽しみです。見学会の劇では中学校には中間や期末テストがあり、成績が数字ではっきりと出るということを楽しく教えてくれました。

さらに、先輩方が中学校生活は「青春だ」と言っていたことをよく覚えています。私は小学校でみんなと助け合い、協力することで共に成長していくことができるということを学びました。中学校では行事がたくさんあると聞いています。大変なことも多いと思いますが、充実した日々を送れるように頑張ります。

また、早く学校生活に慣れて、部活も勉強も頑張りたいです。さらに、私達はこの大泉第二中学校での毎日を楽しみ、素晴らしい三年間にしたいと思っています。先生方や先輩方には部活や勉強など色々と教えていただくことが多いと思いますが、どうぞよろしくお願ひします。

令和七年 四月八日 新入生代表 Hさん

歓迎の言葉 在校生代表（一部抜粋）

新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。在校生一同、心より歓迎申し上げます。ここには頼りになる先生や先輩がたくさんいます。だから安心してください。

新入生の皆さんには、ぜひ自分のやりたい新しい事にチャレンジして、自分の道を切り開いてほしいです。

皆さんは今、中学校生活のスタートラインに立ちました。時には、疲れて休憩も必要でしょう。その休憩も皆さんを成長させます。大切にしてください。もし、困ったことがあったら、先生や私たち先輩を頼ってください。

そして皆さんと一緒にすばらしい大二中つくっていけたら嬉しいです。

改めまして新入生の皆さん、保護者の皆さん、ご入学おめでとうございます。

令和七年 四月八日 在校生代表 Aさん